

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN



Satuan Pendidikan : SD N TUGU 01
 Kelas / Semester : II / 1
 Tema : 4. Hidup Bersih dan Sehat
 Sub Tema : 2. Hidup Bersih dan Sehat di Sekolah
 Pembelajaran ke : 1
 Alokasi waktu : 1 x pertemuan

TUJUAN PEMBELAJARAN	1. Melalui tanya jawab siswa dan guru, siswa dapat menyebutkan isi teks yang dibacakan berkaitan dengan lingkungan bersih dan sehat dengan bahasa lisan dengan tepat
	2. Dengan melihat gambar, siswa dapat membuat cerita tentang lingkungan bersih dan sehat dengan tepat
	3. Melalui berdiskusi kelompok, siswa dapat membedakan lingkungan yang bersih dan kotor dengan benar.



KEGIATAN PEMBELAJARAN		
Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> Guru memberikan salam dan mengajak semua siswa berdo'a menurut agama dan keyakinan masing-masing. Religius Guru mengecek kesiapan diri dengan mengisi lembar kehadiran siswa Guru menyanyikan Lagu "Ayo Sekolah". (Motivasi) Guru menginformasikan kepada siswa untuk pembiasaan membaca dan mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari. (Apersepsi) Guru memberikan gambaran tentang tujuan mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi) Guru menyampaikan tahapan kegiatan 	2 menit
Inti	<ul style="list-style-type: none"> Guru membagikan teks bacaan siswa tentang lingkungan bersih dan sehat di lingkungan sekolah. Literasi Siswa dan guru tanya jawab mengenai isi teks yang telah dibaca siswa tentang lingkungan bersih dan sehat di lingkungan sekolah. Kolaborasi Siswa melihat gambar yang ditampilkan guru yang berisi tentang lingkungan bersih dan sehat serta materi penjelasan dari guru. Literasi Siswa berpendapat cara menjaga lingkungan supaya tetap bersih dan menuliskan pada buku tulis. Creativity Siswa mendapatkan Ice Breaking dari guru, (Penyegaran) Siswa dan guru berdiskusi serta melakukan tanya jawab tentang lingkungan bersih dan kotor. Kolaborasi Salah satu siswa mewakili kelompok untuk menjelaskan perbedaan lingkungan yang bersih dan kotor. Critical Thinking 	4 menit
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> Siswa dengan guru membuat kesimpulan / rangkuman hasil belajar selama sehari Integritas Siswa dengan guru tanya jawab tentang materi yang telah dipelajari (untuk mengetahui hasil ketercapaian materi) Guru melakukan penilaian hasil belajar Guru mengajak semua siswa berdo'a menurut agama dan keyakinan masing-masing (untuk mengakhiri kegiatan pembelajaran) Religius 	2 menit



PENILAIAN (ASESMENT)	
Penilaian Pengetahuan	Penilaian Keterampilan
TES TULIS Soal PG	PRODUK Rubrik menulis cerita

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Tugu, 2021
Guru Kelas II ,

KAELAN, S. Pd
NIP. 19630605 198703 1 016

ANDI SETYAWAN, S. Pd
NIP. 19920512 201903 1 003